

PSD-Bank Lauf Cup

Geschrieben von: Dieter

Freitag, den 21. Februar 2014 um 11:43 Uhr

Katharina Schäfers für Sieg im PSD-Bank Laufcup 2013 in Köln geehrt !



Im bekannten Bickendorfer Brauhaus in Köln fand die Siegerehrung des letztjährigen PSD-Bank Laufcups statt. Mit 998 von 1000 möglichen Punkten konnte **Katharina Schäfers** diese Laufserie in eindrucksvoller Manier gewinnen. Selbst eine längere Verletzungspause konnte Kathi nicht aufhalten; am Ende des Jahres holte sie sich noch die nötigen Punkte zum Sieg. Damit verwies sie die Kölner Lokalgrößen Birgit Lennartz und Marion Eschweiler auf die Plätze 2 und 3.